# Musikgesellschaft Harmonie Muri / MUHAMU

Allen Blasmusik-Interessierten bieten wir die Möglichkeit, in unserem Verein mitzumachen, ein Instrument zu spielen und Kameradschaft zu pflegen.

Unsere Proben finden jeden Dienstag von 20.15 bis 22.00 Uhr im Bärtschihus Gümligen statt. Gemeinsam zu musizieren und gemeinsam gesteckte Ziele zu erreichen, ist eine der vielen Motivationen, um in der MuHaMu mitzumachen. Der breiten Öffentlichkeit zeigen wir die vielen interessanten Facetten der heutigen Blasmusik. Unsere Freude am gemeinsamen Musizieren steht im Vordergrund. Diese Freude geben wir an unseren Frühlings- und Adventskonzerten sowie an diversen Auftritten dem Publikum weiter.

Am 10. Juni 2023 findet der Mittelländische Musiktag in Gümligen (Schulhaus Moos) statt. Die MuHaMu organisiert diesen Anlass des Unterverbandes des BKMV mit viel Elan und Herzblut.

Am Freitag, 9. Juni 2023, findet am Abend ein Dorffest statt.

Am 1. Advent findet das Adventkonzert in der Kirche statt. Immer im März laden wir die Bevölkerung zu unserem Jahreskonzert im Mattenhofsaal ein. Jeweils am Sonntag machen wir ein Konzert für Kinder. Das nächste Jahreskonzert findet am 22. bis 24. März 2024 statt.

Die Ausbildung der Jungbläser erfolgt mit ausgebildeten externen Lehrer durch die MuHaMu. Selbstverständlich sind bei uns WiedereinsteigerInnen jederzeit herzlich willkommen. Spielst du ein Instrument oder möchtest es lernen, dann melde dich. Wir freuen uns auf dich!



# GEGRUNDET

1894

# PRASIDENTIN

Renate Bigler

# MITGLIEDE

26

# LOKAL

Bärtschihus Gümligen

# KONTAKT

Renate Bigler 079 473 69 03 renate.bigler@gmx.ch www.muhamu.ch